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【開催日】 平成２８年１２月１６日 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後４時５０分～午後４時５３分 

【出席委員】 
 

委 員 長 中 村 博 行 副委員長 長谷川 知 司 

委 員 岩 本 信 子 委 員 杉 本 保 喜 

委 員 松 尾 数 則 委 員 山 田 伸 幸 
 

【欠席委員】 

なし 

【委員外出席議員等】 
  

議 長 尾 山 信 義 副 議 長 三 浦 英 統 
 

【執行部出席者】 

 なし 

【事務局出席者】 
 

次  長 清 水  保 庶務調査係主任主事 梅 野 貴 裕 
 

【審査事項】 

請願第１号、前場橋から埴生漁港までの市道拡幅工事を求める請願書につい

て 

 

午後４時５０分開会 

 

中村博行委員長 それでは、産業建設常任委員会を開催いたします。本会議、

一般質問の後で大変お疲れのところでしょうけども、審査の御協力をお

願いいたします。それでは、先日の委員会で請願第１号を再審査すると

いう運びになりました。その際に、様々な資料が必要であるということ

で要求しておりましたところ、整いましたので、お手元にあると思いま

す。これについて、基本的には山田委員から出された動議の理由の正当

性ということから再審査ということになりましたので、この資料を熟知

した上で判断をしたいと思います。これについて御意見なりありました
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らお願いします。 

 

山田伸幸委員 これだけの物を今からというのは非常に難しいので、できたら

継続審査を提案いたします。 

 

中村博行委員長 今、提案されました継続審査ということで皆さんの御意見を

お伺いしたいと思います。 

 

長谷川知司副委員長 私も山田委員と同じ考えで、前回決めたことに対して執

行部の差異があるということでありましたので、今回そういうことがも

うないように、やっぱりきちんと慎重審査を再度もう１回したいと思い

ますので、私も継続審査でいいと思います。 

 

中村博行委員長 ほかの皆さん御異議ございませんか。（「なし」と呼ぶ者あ

り）異議がないようですので、この請願第１号につきましては継続審査

といたしたいと思います。それでは採決に入ります。請願第１号につき

まして、継続審査に賛成の方の挙手を求めます。 

 

（賛成者挙手） 

 

中村博行委員長 全員賛成です。したがいまして、請願第１号、前場橋から埴

生漁港までの市道拡幅工事を求める請願書については継続審査と決しまし

た。それでは以上で今日の委員会を閉じます。お疲れさまでした。 

 

午後４時５３分開会 

 

平成２８年１２月１６日 

 

産業建設常任委員会委員長 中 村 博 行 


